
Title (en)
ELECTRICAL INTERFACE IN A TRACK-BOUND VEHICLE

Title (de)
ELEKTRISCHE SCHNITTSTELLE IN EINEM SPURGEBUNDENEN FAHRZEUG

Title (fr)
INTERFACE ÉLECTRIQUE DANS UN VÉHICULE GUIDÉ SUR RAILS

Publication
EP 3437951 A1 20190206 (DE)

Application
EP 18182232 A 20180706

Priority
DE 102017213585 A 20170804

Abstract (en)
[origin: CN209492533U] The utility model relates to an electrical interface in a rail vehicle. Wherein an electrical line guided in the body of the
vehicle terminates at least one first part of the electrical plug connection, wherein at least one first part of the electrical plug connector is arranged in
the region of a mechanical interface between the body of the vehicle and the headstock module, at least one first part of the electrical plug connector
can be connected to at least one second part of the electrical plug connector, in which at least one second part of the electrical plug connector an
electrical lineguided in the headstock module terminates. In addition, the utility model relates to a rail vehicle.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine elektrische Schnittstelle in einem spurgebundenen Fahrzeug, bei der in einem Wagenkasten des Fahrzeugs geführte
elektrische Leitungen an zumindest einem ersten Teil einer elektrischen Steckverbindung terminiert sind, wobei der zumindest eine erste Teil der
elektrischen Steckverbindung im Bereich einer mechanischen Schnittstelle zwischen dem Wagenkasten und einem Kopfmodul des Fahrzeugs
angeordnet ist, und bei der der zumindest eine erste Teil der elektrischen Steckverbindung mit zumindest einem zweiten Teil der elektrischen
Steckverbindung verbindbar ist, in welchem im Kopfmodul geführte elektrische Leitungen terminiert sind. Weiterhin betrifft die Erfindung ein
Verfahren zum Herstellen einer elektrischen Verbindung zwischen einem Wagenkasten und einem Kopfmodul eines spurgebundenen Fahrzeugs
sowie ein spurgebundenes Fahrzeug.
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